



*Ein
frohes
Weihnachtsfest,
ein paar Tage Ruhe,
Zeit spazieren zu gehen
und die Gedanken schweifen*

zu lassen, Zeit für sich, für die Familie,

für Freunde. Zeit, um Kraft zu sammeln für

das neue Jahr. Ein Jahr ohne Angst und große

Sorgen, mit so viel Freude wie man braucht, um zufrieden

zu sein, und nur so viel Stress, wie man verträgt, um gesund

zu bleiben. Mit so wenig Ärger wie möglich und so viel Freude wie

nötig, um 365 Tage lang glücklich zu sein.

Diesen Weihnachtsbaum

der guten Wünsche senden

wir Euch mit herzlichen Grüßen.

*Liebe Leichtathletikfamilie,
ein aufregendes und aufreibendes Jahr geht zu Ende,
das an uns alle große Herausforderungen gestellt hat.
Leider konnten wir sportlich in keiner Hinsicht so
aktiv sein, wie wir es gerne gewesen wären – weder
trainings- noch wettkampftechnisch.
Doch wir schauen positiv auf das Jahr 2021 und
hoffen, dass wir bald wieder gemeinsam trainieren
dürfen. Wir vermissen euch sehr.
Euch allen und euren Familien wünschen wir von
ganzem Herzen ein gesegnetes Weihnachtsfest, einige
ruhige Tage im kleinen Kreise eurer Lieben und für
das Jahr 2021 alles, alles Gute.
Bleibt gesund!*

Das Vorstands- und Trainerteam